



## SANIDAD

### Sacyl amplía el programa de fidelización MIR para retener a 417 especialistas

P. VELASCO / VALLADOLID

El alto número de peticiones del plan de fidelización de residentes MIR de la Consejería de Sanidad, que ha recibido 375 solicitudes, ha llevado a la Junta a ampliar el número de plazas ofertadas que pasan de 356 a 417 al incorporarse 61 más. La confirmación de si finalmente se quedan en Castilla y León con un contrato una buena parte de los médicos residentes que se han formado en los centros de la región se conocerá el próximo 18 de mayo. Este programa, que se convoca por segundo año consecutivo, ha recibido «nada más y nada menos» que 375 solicitudes, «algunas de ellas, sobre todo en el campo de la asistencia hospitalaria, de fuera de la Comunidad, pero también en la Atención Primaria (50 en el primer caso y unos diez en el segundo)», como aseguró hace unos días el consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez.

Ante la buena respuesta, la Dirección General de Personal y Desarrollo Profesional de la Gerencia Regional de Salud (Sacyl) aprobó un listado complementario de contrataciones a ofertar dentro del programa 2023 de fidelización y captación del talento de residentes que finalizan su formación sanitaria especializada, ampliando la oferta en un total de 61 plazas. Según figura en la resolución publicada ayer por el Bocy), consultada por Ical, dado que el número de solicitudes presentadas en algunas especialidades es superior al de contrataciones ofertadas, se amplía el número de las mismas con el objetivo de posibilitar un mayor número de fidelizaciones al sistema sanitario de Castilla y León.

En concreto, la oferta complementaria incluye seis plazas en el hospital de Burgos, 15 en el de León, tres en El Bierzo, una en Palencia, nueve en Salamanca, tres más en Segovia, una en el hospital Santa Bárbara de Soria, diez en el Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid y 13 más en el Clínico Universitario de la capital vallisoletana. Las condiciones de estos contratos de tres años son que tienen un 25 por ciento de la jornada para formación e investigación, con la posibilidad de un máster gratuito entre otros incentivos. En la anterior edición, la Consejería ofertó 314 plazas para los MIR que concluían la formación en la Comunidad y solo atrajo a 74 residentes. En concreto fueron 57 plazas para facultativos que han realizado especialidades hospitalarias, 16 para Medicina de Familia y una para Pediatría.